
COLEGIO DE FISICOS DE COSTA RICA 
JUNTA DIRECTICA 

Acta 326 
 

Fecha: 21 de Junio de 2022 
 

Presentes Cargo Ausentes con 

Excusa 

Ausentes sin 

Excusa 

Erick Mora Ramírez Presidente   

Bryan Francisco Hidalgo 

Delgado 

Vice-

presidente 

  

Marco Antonio Rodríguez 

Jirón 

Secretario   

 Tesorero Gerardo Noguera 

Vega 

 

Aris Nicola Barbieri Cavallini Vocal 1   

 Vocal 2  José Pablo 

Valverde Mora 

Leopoldo Esquivel Alvarado Vocal 3   

 Fiscal  Luz María Moya 

Rodríguez 

 
La sesión se inicia a las 19h08 
 
Agenda: 

1. Lectura y aprobación de la agenda 
2. Lectura y aprobación de las actas: 324 y 325 
3. Solicitud Patricia Mora y Juan Carlos Rivera - ALFIM 
4. Solicitud eximir cuotas a Paulo Solano 
5. Rediseño Pagina Web 
6. Asamblea Colegiada Representativa 
7. Caso Jim Alexander Navarro 
8. Ricardo Quesada Incorporación 
9. Información Contador 
10. Asamblea Extraordinaria 
11. Varios  

 
 
 
 
 



 
1. Lectura y aprobación de la agenda 

 
 
 
 
Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 
 
 

2. Lectura y aprobación de las actas: 324 y 325 
 

Marco se compromete a corregir los errores ortográficos encontrados 
 
Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 

 
 
 

3. Solicitud Patricia Mora y Juan Carlos Rivera – ALFIM 
 
El grupo de personas que conforman la asociación interamericana de física medica 
se selecciono como presidenta de ALFIM JD por un periodo de 3 años. Con el fin 
de cumplir con los dos cupos, se necesita que un nuevo físico médico sea parte de 
esta junto con el otro representante Gerardo Noguera.  Erick muestra el correo 
donde Juan Carlos Rivera Coronado, físico médico, acepta la solicitud de asumir la 
representación en ALFIM.  
 
Se une Doña Luz María.  
 
Leopoldo declara su buen parecer con la participación de Juan Carlos y le envía 
felicitaciones a Patricia Mora.  
 
Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 
 

 
4. Solicitud eximir cuotas a Paulo Solano 

 
La solicitud se hace debido a que se encuentra desempleado.  
 
Luz María menciona que es importante verificar si esta persona estaba al día con 
los pagos de la mensualidad del colegio.  
Se une Pablo Valverde.  
Se vota suspender los pagos de la colegiatura.  
 
Resultado de la votación: 6 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 6 a favor, 0 en contra 
 

 
 



 
 

5. Rediseño Pagina Web 
 
Marco Rodriguez explica que desde COAE se estuvo en contacto con Max el actual 
programadar de la página. Se le hizo la solicitud de añadir distintas funciones a la 
página.  
 
 
1. Posibilidad de consultar si es miembro activo o inactivo por medio de nombre, 
cédula o carné (estaría ligado a algún documento que el contador actualiza) 
2. Enlaces a redes sociales (Facebook e Instagram por ahora) 
3. Acceso rápido a documentos y capacidad de administrador de subir nuevos 
regularmente 
4. Capacidad de pago de mensualidad en línea? 
5. Registro de agremiados por área de especialidad (en caso de que se busque 
algún servicio en particular) 
6. Calendario de fechas importantes próximas (reuniones de junta, asambleas, 
talleres...) 
7. Creación de certificado de agremiado en línea 
8. Convenios actuales del colegio 
9. Espacio para realizar denuncias y sugerencias 
 
 
Al punto 4 se mencionó que esto se podía hacer por Paypal.  
 
Al punto 7 se mencionó que se hiciera automática la solicitud de esto.  
 
Esto por el precio de $1500.  
 
El presidente Erick solicita que se realice un contrato donde se detallen los puntos 
a realizar, y que se realicen los pagos en al menos dos tractos.   
 
Dentro de esto se comenta que el presupuesto aprobado en Asamblea fue de 
$1000, por lo que se discuten las posibilidades para aprobar los 500$.  
 
Luz María comenta que se puede hacer si se justifica, si se mueve de un 
presupuesto a otro.  
 
Bryan menciona un correo de la contraloría general de la república, donde evalúa el 
manejo de presupuesto y que los presupuestos no pueden aumentarse. En este 
documento se indica que el CoFis no se atribuyó información suficiente, sin 
embargo, no genera preocupación debido a que el Colegio no recibe fondos del 
estado.  
 
Luz María indica que esto no afecta si se traslada el presupuesto de un objetivo a 
otro. Lo otro que menciona es que se puede hacer en dos tractos con este 
presupuesto y otro luego de la otra asamblea general.  
 
Bryan solicita que se haga la consulta con alguien de la Contraloría para que se 
aclare la situación del colegio y mejorar la imagen de este. 



 
Además que se acordara un contrato y forma de pago con Max para la mejora de la 
página del colegio.  
 
Erick queda al tanto de discutir con el tesorero para esta inversión.  
 
 
Resultado de la votación: 6 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 6 a favor, 0 en contra 
 
 
 

 

 
6. Asamblea Colegiada Representativa 

 
Bryan Informa 
 
 A la reunión se invitó al actual rector para conversar con la FECOPROU para dar 
un estado del arte de la UCR. Este rector demostró su deseo por abrir las 
relaciones entre la FECOPROU y la UCR. En la reunión se menciona se podrían 
usar las instalaciones de la universidad por parte de los colegios y sus 
agremiados.  
 
Bryan indica que esto es importante de mencionar en las asambleas ya que estos 
recursos son valiosos para la labor de los físicos y puede ser de interés para los 
agremiados al colegio.  
 
  
 

 
 

7. Caso Reincorporación Jim Alexander Navarro 
 
Erick muestra el correo enviado por Jim Navarro donde solicita la reincoporación, 
haciendo la aclaración que estuvo agremiado en el periodo 1997 a 2001, e hizo 
suspensión de pagos en el 2001.  
 
Bryan dice que estaría bien que se reincorpore, pero que se realice la verificación 
de los documentos y solicitar lo que haga falta.  
 
 
Leopoldo y Luz están de acuerdo en que se debe buscar en la información que se 
tiene guardada del 2001. En caso de que no se encuentre nada, Luz propone iniciar 
desde 0.  
 
Por lo que hoy no se tomará decisión al día de hoy. La decisión queda pendiente 
para la próxima sesión.  
 
 



Resultado de la votación: 6 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 6 a favor, 0 en contra 
 
 

 
 

8. Ricardo Quesada Incorporación 
 

Erick muestra la información y documentos necesarios del futuro incorporado.  
 
 
Dado que cumple con los requisitos establecidos en el Reglamento a la Ley 
Orgánica del Colegio de Físicos, la incorporación queda aprobada.  
 
Se le asignará el carné 294-22. 
  
Resultado de la votación: 6 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 6 a favor, 0 en contra 

 
 

9. Información Contador 
 
Erick informa que estuvo conversando con este que ya tiene al día toda la 
información de todas las personas. El contador quedó de enviar un listado de las 
personas al día.  
 
El contador notifica que en la empresa se puede enviar a una dirección de correo 
electrónico el estado de cuenta con respecto al colegio.  
 
La idea es que a partir del otro mes se puedan enviar estados de cuenta 
personalizados. Bryan menciona que con eso se podría hacer mayor presión y hacer 
de cuenta que a los 3 meses se desactiva la agremiación.  
 
Para esto se planea solicitar una actualización de datos a los agremiados.  
 
 

10. Asamblea Extraordinaria 
 
Erick informa que no ha enviado la carta al director de la escuela de física, Ralph 
García. Sin embargo, los jueves que es el día que se planeaba, se están dando 
clases. Pero se podría hacer un miércoles, y Erick propone el 27 de Julio.  
 
Se solicita con tiempo para hacer la notificación por medio de la gaceta con plazos 
necesarios.  
 
En esta se hablarían dos puntos importantes: 
 Nombramiento de las comisiones 
 
 El presupuesto para la página Web.  
 
 Justificaciones de modificaciones 



 
 
Hay nombramientos que son hasta el 2023 y otros que son hasta el 2022. Erick 
procede a explicar con la Acta de la Asamblea General 41.  
 

 
 
Resultado de la votación: 6 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 6 a favor, 0 en contra 
  
 

 
 

11. Varios  
 

Luz Maria informa que se envio una notificación por parte del CIENTECC para un 
congreso a finales de agosto y principios de septiembre. Este se hace virtual entre 
semana y presencial Viernes y Sabado. Luz Maria indica que este presupuesto debe 
ser aprobado este mismo, por lo que se complica la aprobación de este presupuesto 
ya que no está dentro de lo aprobado inicialmente.  
 
Leopoldo menciona que se debe buscar el ejemplo de Cuba que realiza congresos 
financiados por organismos internacionales. Erick declara sobre las dificultades y 
complejidad de hacer congresos.  
 
Erick queda en hacer una propuesta de carta a ser aprobada por los miembros de 
la Junta Directiva.  
 

 
Se levanta la sesión 20:42 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firma Secretario 
Colegio de Físicos de Costa Rica 

Firma Presidente 
Colegio de Físicos de Costa Rica 
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